

原文

天武天皇が「たびたび遣唐使を派遣し」たように誤解  
 するおそれのある表現である。

律令政治の  
 はじまり

672年、天智天皇のあとつぎをめぐる戦い  
 (壬申の乱)が occurred。この戦いに勝利  
 し、大きな権力をにぎった天武天皇は、天皇を中心とする強  
 い国家を望みました。そのため、皇帝が国家を支配する唐の  
 制度にならい、律(刑罰のきまり)と令(政治のきまり)にもと  
 づき、国をおさめる律令国家のしくみをつくろうとしました。  
 そこで、唐から政治のしくみや進んだ文化を取り入れるため  
 に、たびたび遣唐使を派遣しました。

修正文

律令政治の  
 はじまり

672年、天智天皇のあとつぎをめぐる戦い  
 (壬申の乱)が occurred。この戦いに勝利  
 し、大きな権力をにぎった天武天皇は、天皇を中心とする強  
 い国家を望みました。そのため、皇帝が国家を支配する唐の  
 制度にならい、律(刑罰のきまり)と令(政治のきまり)にもと  
 づき、国をおさめる律令国家のしくみをつくろうとしました。  
 そこで、8世紀には唐から政治のしくみや進んだ文化を取り  
 入れるために、たびたび遣唐使が派遣されました。